

Antrag Nr. 20-O-12-0022

CDU-Fraktion

Betreff:

Container Straße Oberfeld (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, zu veranlassen, dass die Container für Altkleider und Glas, die aktuell in der Straße Oberfeld stehen, versetzt werden. Der jetzige Standort und die Positionierung der Container bergen leider ein Gefahrenpotenzial an der aktuellen Stelle.

Die Container in der Straße Oberfeld sind so aufgestellt, dass sie mit der Einwurf-Öffnung zur Straße hin stehen. Das verleitet die Bürger dazu, auf der Straße zu halten und mal schnell das zu entsorgende Gut einzuwerfen. Hierdurch kam es in der Vergangenheit zu Stau hinter diesen Fahrzeugen, insbesondere durch Busse. Da der Bereich in unmittelbarer Nähe zur Grundschule und einem Zebrastreifen ist, wäre es besser, wenn die Container insgesamt versetzt werden. Ob der Bereich des Parkplatzes vor dem Sportplatz geeigneter ist, soll bitte durch das Fachamt geprüft werden.

Änderungsantrag der SPD-Fraktion:

1. Der Magistrat Dezernat IV / ELW wird um Stellungnahme gebeten, ob auf den Standort für Altglas etc. in der Straße Oberfeld ersatzlos verzichtet werden kann.
2. Sollte dies nicht der Fall sein, ist - im Benehmen mit dem Ortsbeirat - ein besser geeigneter Standort im dortigen Einzugsbereich zu suchen.

Wiesbaden, 17.08.2020

Auth
Fraktionssprecher